



Nuestro archivo

100 años | 14 de diciembre de 1924

Agua potable en el centro del país es un peligro

La Intendencia municipal de Valparaíso, que preside el señor Carlos Van Buren, reiteró al Ministerio de Vías y Obras Públicas que debe iniciar el mejoramiento del agua potable que consume la población de esta ciudad y la zona, y que en el último informe entregado muestra condiciones deficientes. Agregó Van Buren que “el agua que se recibe hoy es un peligro permanente para la salud de todos”.

50 años | 14 de diciembre de 1974

Aurora Williams es la mejor alumna de educación básica

La alumna del sexto año básico de la Escuela Número Ocho Aurora Williams Baussa, de 12 años, fue designada como la mejor alumna de la educación básica de Antofagasta de 1974 por la Coordinación Regional de Educación.

“Me siento feliz por ser la ganadora. Una profesora nos fue a avisar a la casa que haya recibido el premio”, declaró la estudiante.